



Antwort zur Anfrage Nr. 0803/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Weitere KiTa-Standorte (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Welche alternativen Standorte wurden von der Verwaltung im Zuge der Vermittlung im Fall Hopfengarten geprüft?**
  - Zitadelle, Bastion Alarm
  - Salvatorstraße (Kurvenbereich in Höhe der Einmündung Zitadellenweg)
  - Neutorschule
  - Altenauergasse
  - Hopfengarten (mit Außenbereich auf dem heutigen Parkplatz)
  
- 2. Welche von diesen Standorten wären ungeachtet finanzieller Engpässe mittelfristig (Zeithorizont 2 bis 5 Jahre) realisierbar?**
  - Neutorschule
  - Altenauergasse
  
- 3. Wie hoch wäre die mögliche Kapazität je Standort (Unter Zweijährige, unter Dreijährige sowie Drei- bis Fünfjährige)?**

Die möglichen Kapazitäten sind davon abhängig, welche tatsächliche Fläche für eine Kindertagesstätte am jeweiligen Standort zur Verfügung steht. Nachdem die Entscheidung, die neue Kindertagesstätte in der Altstadt am Hopfengarten zu bauen gefallen ist, war eine solche eingehende Prüfung der beiden Standorte nicht erforderlich.

Grundsätzlich besteht in der Altstadt ein Bedarf für 5 zusätzliche Kindergarten-  
gruppen; dadurch würden Kapazitäten für 20 Kinder im ersten und zweiten, 15  
Kinder im dritten und 40 Kinder ab dem vierten Lebensjahr geschaffen.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Kurt Merkator  
Beigeordneter